



Instituto Nacional de Bosques  
Más bosques. Más vida



# INAB proyecta plantar 400 mil árboles con Sembrando Huella

En el marco del Día Nacional del Árbol (22 de mayo), el Instituto Nacional de Bosques (INAB) realizó el lanzamiento del programa de educación forestal y reforestación, Sembrando Huella. Para este año, INAB proyecta la participación de 80 mil Amigos del Bosque y más de 800 jornadas de reforestación, en las cuales se plantarán 400 mil árboles de diferentes especies.

Durante el evento, INAB presentó el concurso de dibujo y pintura “*Pintando mi futuro*”, el cual tiene una temática ambiental y pretende sensibilizar a los alumnos de primaria y básicos de centros reeducativos públicos y privados.



## Sobre Sembrando Huella

El programa es una destacada iniciativa que tiene como propósito la educación y sensibilización en el ámbito forestal, enfocándose en lograr que la sociedad guatemalteca reconozca el valor de los bosques como recursos naturales renovables, y así lograr preservar nuestro entorno y asegurar un futuro sostenible.

Durante el 2020 y 2023, a través de Sembrando Huella se logró sensibilizar a más de 174 mil personas, y se plantaron 1 millón 555 mil 702 árboles de más de 102 especies, entre las que destacan madre cacao, pino, ciprés, caoba, encino, campeche, aliso, matiliguete, palo blanco, jacaranda, conacaste, cedro, caoba, entre otras.



El lanzamiento de este año, se realizó con la presencia de los donantes de planta AgroProgreso, Instituto Nacional de Electrificación (INDE), Instituto de Cambio Climático (ICC) y Camas Olympia. También de los Amigos del Bosque que apoyan el programa: 24.7, Arrend Leasing, Asociación de Azucareros de Guatemala (Asazgua), Cofino Stahl, Durman, Grupo AG, La Popular, McDonald's, Novex, Fosforera Centroamericana, Fundación Terra, Fundaeco, Pizzeria Vesuvio, Proyecto Promoviendo Territorios Sostenibles y Resilientes en Paisajes de la Cadena Volcánica Central en Guatemala, San Miguel, Save the Word, UNO y Zuma.

